

Alianza con la izquierda en la FEC Hermética asamblea de tres horas tuvo la DCU

• Jóvenes demócratas cristianos adoptaron resolución secreta que anoche fue informada a la directiva nacional de ese partido •
Desmintieron tener plazo de 48 horas para terminar con la alianza con la izquierda para la elección de directiva de la FEC.

La Democracia Cristiana Universitaria discutió ayer por cerca de tres horas la continuación de la alianza que formó con la Izquierda Unida Universitaria y otros temas relacionados con la máxima elección de la FEC.

Así lo informó el presidente de la DCU, José Luis Guarderas, quien participó en el encuentro luego de sostener reuniones en Santiago con el presidente nacional de su partido, Patricio Aylwin.

Guarderas desmintió enfáticamente que se le hubiera notificado de un plazo perentorio de 48 horas para dar por ter-

minada la alianza que formó su organismo con la IUU para la elección del 4 y 5 de noviembre.

La DCU efectuó su ampliado en dependencias universitarias sin acceso de periodistas e incluso se impidió la entrada a reporteros gráficos, "porque queremos que todo se calme", según dijo un dirigente.

Asimismo, tomó una resolución que sólo se conocerá hoy públicamente. Guarderas explicó que la postergación de la entrega de la decisión de los estudiantes se debe "a un asunto de pro-

colo interno del partido. La comunicación debe ser dada a conocer en primer término a las directivas nacionales adulta y juvenil del PDC".

El presidente de la DCU, quien indicó que la información se le entregaba anoche a los dirigentes máximos de su colectividad, aseguró que la Democracia Cristiana Universitaria no ha realizado acción alguna que constituya "desobediencia".

No sería ésta la opinión de algunos dirigentes adultos, de acuerdo a lo que ha averiguado EL SUR. El fin de semana hubo un ampliado en Punta de Tralca, donde se discutió la alianza DCU-IUU. Hubo dirigentes de algunas provincias que pidieron a Aylwin que tomara medidas contra los jóvenes penquistas. (Texto pasa a la página 6).

Hermética asamblea...

(Viene de la Primera Página)

La directiva nacional de la DC—según supo este medio—estaba disgustadísima con un representante de la DCU que solicitó días atrás una reunión con ella y no llegó a Carmen N° 8, sede santiaguina del partido.

En la reunión sostenida con José Luis Guarderas, en tanto, se le entregó una carta con la resolución partidaria, la que habría sido discutida en el ampliado de ayer.

En Concepción, por otra parte, el lunes se realizó un consejo provincial de la DC. En éste se acató lo resuelto por la directiva nacional—que según el secretario general Gutenberg Martínez sería una conminación a terminar la alianza con la izquierda—y se le entregó también una comunicación al presidente de la JDC, Sergio Micco.

Este dirigente también participó ayer en el encuentro de la DCU. Consultado por EL SUR, expresó que "todo lo que ha sucedido es muy lamentable", porque "no es conveniente para el movimiento estudiantil ni para el partido. En la medida que esto se maneje tan públicamente no sale fortalecida la oposición al régimen del general Pinochet".

Micco manifestó que, en todo caso, "mantengo absolutamente mi concepto de autonomía de los cuerpos sociales, porque está dentro de la doctrina humanista-cristiana".

Agregó que, a su juicio, en las determinaciones de los estudiantes universitarios "indudablemente que está la autonomía de los cuerpos sociales en discusión".

Dijo que la Juventud Demócrata Cristiana tiene "una política de alianzas claras a través de la movilización social pacífica, el movimiento por las elecciones libres y la inscripción en los registros electorales. Todo lo demás tiene que ser evaluado por la JDC y por el PDC en los canales internos".

La Izquierda Unida Juvenil Regional, que encabeza Mauricio Araneda, a su vez, sostuvo ayer que el camino que empieza a recorrer junto a la Juventud Demócrata Cristiana "no se termina ni se agota" con la formación de la lista unitaria para la FEC.

Señaló que el acuerdo logrado en la U. "marcará un hito trascendental en el quehacer político opositor" e hizo una exhortación "a los partidos políticos a nivel nacional y regional a que asuman como propio el llamado urgente que los jóvenes universitarios hacen hoy para iniciar un diálogo democrático e impulsar un gran consenso nacional".

Concluyó haciendo un llamado amplio "a las juventudes opositoras, en especial a la JDC, a conformar una mesa de concertación política juvenil".

Pablo Calderón, candidato a presidente de la FEC por el Movimiento Universitario, a su vez, calificó de

"previsible sorpresa" la alianza de la DCU y la IUU. Dijo que ella "demuestra la total falta de consecuencia entre los principios y los actos de la DCU".

Manifiesto que considera muy difícil que se respete la posición de Patricio Aylwin, "quien desautorizó a los dirigentes juveniles penquistas", ya que significaría "que tanto la izquierda como la DCU perderían toda posibilidad de obtener a algún cargo en la federación, por lo que ya estamos atentos a otros previsible sorpresa y a ver a esos sectores perseverar en su pintoresco afán unitario, y a la DCU plantearse en abierta rebeldía frente a sus principios y a sus jerarcas".

El candidato a la reelección en la directiva de la FEC y miembro de la alianza DCU-IUU, Alejandro Navarro, por su parte, aseguró ayer que por estatutos no se puede terminar con la lista unitaria, ya que el plazo para una acción de este tipo venció la semana pasada.

Expresó su esperanza de que todo se solucione y continúe la campaña electoral, que al cumplir el segundo día se vio muy disminuida respecto del año anterior.

Cualquiera sea la determinación adoptada por la DCU, de todas maneras, no podría ser informada inmediatamente a Patricio Aylwin, porque viajó ayer a la República Dominicana, donde permanecerá hasta la próxima semana.